

Auszug aus der Niederschrift

Sitzung des Ortsbeirates Reutershagen vom 09.02.2021

7 Wünsche und Anregungen der Einwohnerinnen und Einwohner

Herr Salomon aus der Cl.-Zetkin-Straße spricht das Problem an, dass er sein Motorroller nicht vernünftig in der Nähe des Hauses abstellen kann.

Er wird an seinen Vermieter verwiesen.

Frau Bartels bittet um Prüfung, ob auf dem Radweg in der Goerdelerstraße, parallel zur „Reuter-Passage“ wieder das Piktogramm aufgetragen werden kann.

Das Ortsamt klärt das mit dem Tiefbauamt